



Izquierdo explica en la Asamblea las actuaciones llevadas a cabo por el Gobierno regional en esta legislatura para mejorar el parque

La Comunidad invierte cerca de cinco millones de euros en la conservación del Parque Regional del Sureste

- El segundo espacio protegido con mayor extensión de la región recibió el año pasado más de 750.000 visitantes
- El Gobierno regional ha logrado un incremento de la biodiversidad y consolidar la fauna acuática y de ribera
- El Parque del Sureste es uno de los tres parques regionales de la región, junto al de la Cuenca Alta del Manzanares y el del Curso Medio del río Guadarrama

21 de febrero de 2019.- La Comunidad de Madrid ha invertido cerca de cinco millones de euros durante esta legislatura para la conservación y mantenimiento del Parque Regional del Sureste, el segundo espacio protegido con mayor extensión de la región, con 31.552 hectáreas.

Así lo ha destacado hoy el consejero de Medio Ambiente y Ordenación del Territorio, Carlos Izquierdo, que ha explicado en el Pleno de la Asamblea de Madrid las actuaciones que lleva a cabo el Gobierno regional para la mejora del Parque Regional del Sureste.

Izquierdo ha resaltado que este parque regional (uno de los tres existentes en la Comunidad de Madrid, junto a los de la Cuenca Alta del Manzanares y el del Curso Medio del río Guadarrama) recibió el pasado año más de 750.000 visitantes, y más de 200.000 disfrutaron de sus 18 áreas recreativas.

Asimismo, el consejero ha explicado que el Parque Regional del Sureste, donde discurren los cursos bajos de los ríos Manzanares y Jarama, cuenta con nueve humedales incluidos en el Catálogo de Humedales de la Comunidad de Madrid. “Estos espacios juegan un importante papel en la limpieza del aire que respiramos los madrileños y en la limpieza del agua de los ríos”, ha subrayado Izquierdo.

El Gobierno regional, gracias a los trabajos de restauración y mejora del hábitat llevados a cabo en este espacio natural, ha logrado un incremento de su biodiversidad y la consolidación de su fauna acuática y de ribera, como la nutria, la rana verde común, el aguilucho lagunero o la garza imperial.



Izquierdo ha destacado durante su intervención las actuaciones de reforestación que lleva a cabo la Comunidad de Madrid, así como la implantación en el Parque Regional del Sureste de la recogida selectiva de residuos con la instalación de contenedores de alta capacidad en áreas socio-recreativas y lugares más frecuentados.

“El objetivo del Gobierno regional es desarrollar una política medioambiental centrada en la protección y preservación del medio ambiente y de la biodiversidad de la región, de forma sostenible y compatible con el progreso económico y social”, ha añadido el consejero.

REGIÓN PENINSULAR CON MÁS ESPACIO NATURAL PROTEGIDO

En este sentido, Izquierdo ha recordado que el 48 % del territorio de la Comunidad de Madrid se encuentra protegido, porcentaje que aumentará hasta el 52 % con la ampliación de la Reserva de la Biosfera de la Sierra del Rincón, “lo que nos convierte en la región peninsular con mayor espacio natural protegido”, ha apuntado.

En la actualidad, la Comunidad de Madrid cuenta con el Parque Nacional de la Sierra de Guadarrama, tres Parques Regionales, así como con la Reserva de la Biosfera de la Sierra del Rincón, la de la Cuenca Alta del Manzanares y los Humedales del Macizo de Peñalara, todos protegidos por instrumentos internacionales. Además, el Hayedo de Montejo fue declarado Bien Patrimonio Mundial de la Humanidad por la UNESCO en 2017.

De esta manera, la mitad del territorio autonómico es suelo forestal, con casi 450.000 hectáreas. “Nuestra superficie arbolada es un sumidero considerable de dióxido de carbono, ya que tiene el potencial de absorber unas 750.000 toneladas de CO₂ al año”, ha concluido Izquierdo.